

IBERIA L.A.E, S.A. comunica que con fecha 26 de julio de 2002 firmó el contrato para la venta del 100 por cien de su filial Binter Canarias a Hesperia de Inversiones Aéreas por importe de 52,6 millones de euros.

Dicha operación de venta se enmarca dentro de la estrategia de Iberia encaminada a fortalecer sus líneas troncales de negocio. En este sentido, Binter Canarias, dado su carácter de compañía estrictamente local cuya actividad y funcionamiento es independiente de las rutas operadas por el resto del Grupo Iberia, no está incluida dentro del negocio estratégico de la Compañía. Las plusvalías de la operación para Iberia ascenderán aproximadamente a 28 millones de euros.

El consorcio que se ha hecho con la propiedad de Binter Canarias está formado por un grupo de inversores canarios, integrado en un 50 por ciento por empresarios residentes en la provincia de Las Palmas de Gran Canaria y en otro 50 por ciento por empresarios residentes en la provincia de Santa Cruz de Tenerife.

Madrid, 29 de julio de 2002

Enrique Dupuy de Lôme  
Director Financiero